

# FLUIDRA

## COMPROMISO DE NEUTRALIDAD EN CARBONO

Fluidra S.A. y sociedades dependientes

Abril 2024 -Versión 2

Estimados grupos de interés,

Fluidra es consciente del gran reto que supone el cambio climático, tanto para el medio ambiente, como para las personas y las empresas. El creciente número de episodios climáticos extremos como fuertes lluvias, sequías, el aumento de las temperaturas o la mayor gravedad de ciclones y tormentas tropicales hace inevitables acciones para mitigar las emisiones, pero también para empezar a adaptarnos a lo que está por venir.

Por este motivo, llevamos trabajando desde hace años para reducir los impactos negativos que nuestra actividad puede generar en el medio ambiente, así como para potenciar los impactos positivos. Así, en 2017 comenzamos a revisar los contratos de suministro eléctrico, con el objetivo de **virar hacia un consumo de origen 100% renovable en 2027**. A esta iniciativa se suma la instalación de paneles solares en nuestras fábricas para independizarnos del suministro eléctrico y reducir nuestras necesidades eléctricas al mínimo.

Además, Fluidra anunció en 2021 **su objetivo de alcanzar la neutralidad climática en los alcances 1 y 2 en 2027, y en el alcance 3 en 2050**. Sin embargo, somos conscientes de que emitir cero sigue siendo una utopía dada nuestra actividad y que la emergencia climática requiere una gestión urgente.

Respecto a nuestras emisiones de Alcance 1 y 2, queremos comunicar que **desde 2022 hasta alcanzar estos objetivos, Fluidra se compromete a reducir al menos un 50% del objetivo de reducción de emisiones fijado para el año a través de sus planes de descarbonización y la transición a una energía 100% renovable. El resto de emisiones, hasta un máximo del 50% de nuestro objetivo anual de reducción de emisiones, se compensarán mediante proyectos certificados que eviten y capturen CO<sub>2</sub>**, como medida de emergencia para empezar a reducir los niveles de CO<sub>2</sub> en la atmósfera.

No obstante, en caso de que Fluidra alcance los objetivos anuales de reducción de carbono únicamente a través de sus planes de descarbonización y energías renovables, la compañía seguirá invirtiendo en proyectos de compensación, aunque en este caso no se considerarán dentro de sus objetivos anuales de reducción.

Para aumentar nuestro compromiso con estos objetivos, a partir de 2024 aplicaremos un **Precio Interno del Carbono** para reforzar los caminos de descarbonización en nuestras regiones. De esta forma, nuestras empresas pagarán un impuesto al carbono en aquellos casos en los que no puedan, por cualquier motivo, cumplir sus objetivos de reducción. Este impuesto interno se utilizará para financiar las compensaciones necesarias para alcanzar los objetivos u otros proyectos de reducción de CO<sub>2</sub>, reduciendo así su amortización y haciéndolos más viables.

Sin olvidar nuestros compromisos en el ámbito social, los proyectos en los que invirtamos serán iniciativas que generen un impacto social positivo en las comunidades en las que se ubican y que estarán siempre certificados con los más rigurosos estándares, para asegurar la continuidad, trazabilidad y calidad de los proyectos.

Pero este es **un camino que no podemos recorrer solos**, y por eso estamos empezando a definir una hoja de ruta conjunta en la que involucrar a nuestros clientes, a nuestros proveedores y también al resto de actores del sector, ya que sumando esfuerzos nuestro impacto positivo puede ser incluso mayor. **Por este motivo, también nos comprometemos a invertir en proyectos de reducción de CO<sub>2</sub> para todas aquellas emisiones en las que no tenemos influencia (Alcance 3) y son imposibles de evitar por nuestros socios.**

Estos compromisos nos ayudarán a transformar la empresa, desde cómo producimos, cómo diseñamos nuestros productos o cómo nos relacionamos con nuestros clientes. Y esa transformación es la que realmente necesitamos para conseguir que las piscinas tengan un impacto positivo en el entorno en el que se ubican, así como en las personas que las utilizan.

Porque nosotros, más que nadie, somos conscientes de que cada gota cuenta.

## Eloi Planes

Presidente Ejecutivo



9 de abril, 2024

**FLUIDRA**